

31.iii.53

Querido Ferrater:

hace unos días recibí la carta de la presidente comunicándome que el "board" había confirmado mi nombramiento. Y en estos días he presentado mi renuncia al puesto de aquí. Y quiero de nuevo aprovechar estos trámites para darle a usted las gracias por toda su generosidad y ayuda. Cada día estoy más contento con el nuevo puesto, y, en estos días, con la perspectiva de los cursos que me asignaban ustedes. Quisiera ponerme ya a pensar en la materia de esos cursos, y, cuando tenga un momento, me gustaría que me dijera por ejemplo qué obras leía usted en el curso del teatro. Y algo sobre lo que se espera que hagan las muchachas. Claro, es demasiado pronto para estos detalles, pero, como tengo que ir planeando tantas cosas me gustaría tener una idea de lo que usted ha hecho y de los "requisitos" para los estudiantes. Muchas gracias de nuevo por todo esto.

La presidente nos dice también que en abril se reúne el comité para lo de las casas, y que entonces nos dirá lo que hay "available". ¿Se pueden en general ocupar los pisos desde junio, o sólo en septiembre? Bueno, usted dirá que le acumulo las preguntas. Y hay aún más: ¿cómo se puede uno enterar de lo de las escuelas? Tanto para Carlos - 5 años ahora - como para Miguel - 4 en noviembre. ¿Hay alguna persona en el college que nos pueda ayudar, alguna prof de education? ¿Y tiene el college alguna nursery school? Como aquí se hacen todas las solicitudes ahora y en septiembre es imposible la cosa, nos gustaría tener cierta "tranquilidad" respecto a esto. (Solita sueña con esas mañanas libres, por fin)

Y nada más de "latas". Por aquí seguimos más o menos bien. No sé si le dije que Solita tiene una pequeña ulcerilla. Pero, tratando de no preocuparse, se le va arreglando la cosa. Y por lo demás, muy asustada la gente por aquí con la reciente incursión de los padres de la patria y sus semi-asesinatos. De las personas sometidas a tormento conocíamos a dos; y una de ellas, una pobre profesora de high school, tendrá ahora que hacer una especie de comedia trágica en público si quiere que la "des-suspendan". En Harvard las gentes juegan a la adivinanza: ¿a quién llamaron? Esto anima después de todo un poco el yard, algo mustio ahora. (Los que cantaron no salieron en los periódicos.) En general las gentes creen ahora por aquí que esto es casi el principio del fin, y el artículo de Schlesinger Jr. en la Partisan R, sobre los eggheads, refleja el ambiente.

Por lo de artículos. Ha salido en Bs. As. Literaria un artículo mío resumen de una charla que di por los alrededores sobre Unamuno. No lo he visto aún, pero, si usted recibe la revista, me gustaría que me dijera qué le parece. Lo encuentro, en mi recuerdo, un poco retórico, y quizá algo extremado, pero quería reaccionar contra la manía de hacer a Unamuno algo menos que un morabito. No sé, pero persisto en creer que Unamuno, como Shaw o Gide e incluso Croce, era un hombre "símbolo" de la civilización liberal. Bueno, ya hablaremos mucho de esto.

por encargo

He recibido precisamente/de Bs. As. Literaria una carta de Ana María Barrenechea en que me dice que el número de septiembre de la revista será dedicado a don Pedro. Y ahora me dice Raimundo Lida que ella le ha dicho que va a BMawr. ¿Es cierto? Recuerdo que Mrs. Marshall me dijo algo. Dicen que es una persona estúpida, casi la segunda María Rosa argentina. ¿Tiene usted algo sobre don Pedro? Si tuviera algo estoy seguro de que les gustaría mucho publicarlo. R. Lida escribirá algo sobre el poema "Mientras haya", y yo es posible que haga una nota sobre las lecturas de libros de léxico que hacía don Pedro.

Muchos recuerdos de Solita para los dos, y hasta muy pronto.

Un abrazo de

Juan Marshall

Recup. # 330

7-III-53.